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#311  КАССИОПЕЯ  снимает  РОЗОВЫЕ  ОЧКИ:  ШОКИРУЮЩАЯ

ИНФОРМАЦИЯ о некоторых серых и рептилоидах «ОРДЕНА ШЕСТИ».

Эфир 22 июля 2021 года.

 

Участники конференции:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Василий – контактер с рептилоидной цивилизацией;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог,  специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействию с материальным миром.

  

00:18 Начало конференции.

Максим: Дорогие друзья,  мы продолжаем серию наших видео с контактером

Василием, контактером с рептилоидной цивилизацией. Последний раз, в первой части,

мы общались с Хор Шу Магом. Я забыл, с какой планеты он.

Василий: Хорик.

Максим: С планеты Хорика.

Василий: Хорик. Потому, что еще раз он сказал «Хорик». И написали имя его

неправильно, моя, наверное, вина. Имя его в три слога - Хор Шу Маг. Имя, фамилия,

отчество.

Максим: Отлично.  Мы у него  спрашивали  вопросы.  На многие  вопросы он

сказал,  что у него нет допусков для того,  чтобы отвечать на эти вопросы. Поэтому

сегодня  с  планеты  Хорик  мы  через  контактера  Василия  будем  общаться  с

рептилоидом, у которого есть более высокие допуски для того, чтобы нам отвечать на

вопросы.

Ирина: Мне вчера уже предлагали лететь на Хорик, помнишь, да?

Максим: Да.

Василий: Если  бы вы внимательно  послушали,  я  сказал,  что  они  никого  не
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ждут,  закрытое общество. Они туда никого не пускают.

Ирина: Мы так  и  предполагали.  Просто  наши подписчики предлагают меня

отправить туда.

Василий: И  тоже  опять  разрешение  Межзвездного  Союза  (МС),  чтобы туда

лететь.

Максим: Василий, скажи, пожалуйста, а кто сегодня будет с нами, через тебя

транслировать информацию?

Василий: Давайте спросим.

Ирина: Давайте.

Василий: Хор Шу Мага не будет. Он сделал свое дело, высказал несогласие с

информацией (имеется в виду, которую вам дают). И получил согласие на общение от

Ирины. Оно в силе?

Ирина: Хорошо. В силе.

Василий: Вам нужно разрешение?

Ирина: От кого?

Василий: Два вопроса в одном. От МС или это ваша воля?

Ирина: Я сама решаю, с кем мне контактировать.

Максим: Нам  не  нужно  спрашивать  здесь  разрешения  МС для  того,  чтобы

контактировать с цивилизациями, которые не входят в МС.

Василий: Тогда еще вопрос. Можно задать вопрос?

Ирина: Сейчас. Здесь просто присутствуют наши представители.

 

02:34 Представление участников.

Максим: Кто присутствует?

Ирина: Здесь  сейчас  присутствуют  ЛиШиони  и  МидгасКаус.  Вдвоем.  Они

говорят,  что  такого  разрешения  не  требуется.  На  астральный контакт  не  требуется

разрешения МС вообще. На физический контакт требуется.

Василий: Тогда еще вопрос.

Ирина: Да.

Василий: Он написал, что и к ним вопросы есть. И еще вопрос к Ирине.

Ирина: Хорошо.

Василий: Разговор  будет  без  контактера  и  кураторов,  или  с  кураторами?

Будущий разговор, будущее общение? Я говорил, что если я вам передам канал, вы

будете  общаться.  Кураторы  при  этом  будут  присутствовать?  Как-то  влиять?  Они



говорили,  что  правила игры для них нужны.  Правила какие-то,  которые они будут

соблюдать.

Ирина: (МидгасКаус  говорит).  Мы  будем  просто  наблюдать  за  общением.

Вмешиваться  в  разговор  никто  не  будет.  Нам  нечего  скрывать.  Если  вам  нечего

скрывать от МС, то вы должны быть открыты. Естественно, мы сообщим о результатах

этого разговора в комиссию по контактам. Это наша обязанность.

Василий: Информация будет дозированной. Сейчас я допишу дальше.

Ирина: От кого? От них? От кураторов?

Василий: Два  вопроса  в  одном,  подождите,  я  сейчас.  Ваш  проект

информационно-познавательный. Политики не будет. Это и вопрос, и ответ.

Ирина: Да,  наш  проект  информационно-познавательный  и  повышающий

вибрации  и  осознанность  землян  в  той  политической  ситуации,  в  которой  они

находятся. Без попыток изменения политического строя или какого-либо влияния на

структуры политических или религиозных эгрегоров без изменения самого себя.

 

04:59 Сообщество «Нэбо». Союз Шести.

Василий: Вопрос  кураторам.  Вам  знакомо  общество  «Нэбо»?  Им  знакомо

общество «Нэбо»? Или сообщество «Нэбо»? Потому что он будет рассказывать нам и

про них.

Ирина: Лучше перевести название этого сообщества на пикранский язык. Хотя

бы на пикранский или на один из общепринятых галактических языков МС. Потому

что это слово может относиться к какому угодно обществу, но по названию (ЛиШиони

говорит) это что-то наподобие военно-политического ордена рептилоидов.

Василий: Да. Созвездие Ориона. И рептилоидов, и серых.

Максим: Это  получается  военно-политический  орден  рептилоидов  и  серых?

Это какая-то коалиция?

Василий: Да, Союз Шести.

Ирина: Это  не  серые  в  нашем  понимании,  а  что-то  как  гибриды.  Гибриды

между рептилоидами и одними из колоний Ташига. Не самим Ташигом, а их колонии.

Максим: А что значит Орден Шести? Туда входит шесть цивилизаций?

Василий: Рас.

Максим: Рас. Расы гибридные или самобытные?

Василий. Первые.

Максим: Гибридные.



Василий: Нет,  первые,  кто  само  развился.  Они  гибридов  потом  называют

гибридами.

Максим: То есть они сами развились?

Василий: Да.

Максим: Понятно. Когда образован этот Орден Шести?

Василий: Он хочет  написать,  что  он из  другой  империи.  И он хотел задать

вопросы именно по ним,  потому что информация такая,  что Союз Шести заключал

договор  с  Правительством  США.  Поэтому  он  хотел:  знакомо  –  не  знакомо.  И

рассказать  об  этом.  Потому  что  он  сам  из  другого.  Сейчас  к  этому  подойдем.  У

кураторов поэтому спросим.

Ирина: (МидгасКаус  говорит).  Я знаю, например,  Орден из 16 цивилизаций.

Там тоже есть столица в Орионе, но это, видимо, не то, потому что не шесть. Именно в

Орионе назовите звезду, которая является центральной.

Василий: Он сейчас слово написал «Грэль». Это значит одна из этих рас.

Максим: Грэй?

Василий: Грэль.

Ирина: То, что известно вам на вашей планете и на планетах, подчиненных вам,

это не значит, что должно быть известно на том же языке всей Галактике. Так что мы

предлагаем вам сейчас просто назвать звезду, центральную для этого Ордена.

Максим: Очень интересно разговор начинается.

Василий: Звезда Ригель. Одна из них по человеческой классификации. Она не

центральная.

Ирина: Что значит не центральная?

Василий: Пояс Ориона.

Ирина: А, пояс  Ориона,  понятнее.  Ригель просто другое немножко.  Там нет

гуманоидных рас.

Василий: Бетельгейзе.

Ирина: Тем  более.  Нет  там  гуманоидных  рас.  Но  крайней  мере,  которые

произошли от планет. Именно вокруг звезды есть, конечно, различные базы.

Максим: Подожди,  Ригель,  Бетельгейзе,  мы  же  говорили,  там

тонкоматериальные  деструктивные  цивилизации,  большое  количество  находится  в

этих расах.

Ирина: Но они же говорят, что они плотные.

Максим: Мы говорим о плотноматериальных цивилизациях?



Василий: Да.

Ирина: Пояс Ориона есть там…

Василий: Рептилоиды. И серые.

Максим: Очень интересно.

Ирина: Ты говоришь о звезде Минтака?

Василий: И она тоже состоит в этом альянсе.  Написал уже шесть раз.  Грэль

одна из них. Тот, кто сейчас пишет, он не Грэль, они как-то, наверное, участвуют.

 

09:33 Участник конференции от рептилоидной цивилизации.

Ирина: Хорошо. Тогда давайте представимся. С какой ты планеты? Какую расу

представляешь?

Василий: Тубан.

Ирина: Тубан. То есть ты находишься в теле рептилоида?

Василий: Да.

Ирина: Как к тебе обращаться? Как тебя зовут?

Василий: Созвездие Дракона.

Ирина: А как тебя зовут? Как к тебе обращаться?

Василий: Я до конца писать не буду,  мысленно. Хочу,  чтобы меня называли

Собеседник, потому что они уже говорили, что мы коверкаем их имена (подчеркивает

даже), что не можем произнести, и Хор Шу Мага написали неправильно даже.

Максим: А что,  тебя  сильно будет обижать,  если мы на своем языке будем

немножко неправильно называть твое имя?

Василий: Да, пишет.

Ирина: Ладно, Собеседник.

Василий: Назвал Тубан. Он рептилоид, созвездие Дракона.

Ирина: Да, Тубан есть такое.

Максим: Опиши, пожалуйста, себя. Как ты выглядишь? Какой у тебя вес, рост,

возраст? И отличительные особенности твоего тела?

Василий: Он пишет, что без хвоста и перепонок на руках. Он сухопутный. Из

тех  разновидностей  рептилий,  которые  развивались  на  суше.  Рост  чуть  более  двух

метров. Что еще?

Максим: Были ли вы когда-то на Земле?

Василий: Я нет. И хочу отвечать только за себя. Наши представители входят в

состав  Союза  Шести.  Он  уже  писал,  что  Союз  Шести  заключал  с  американцами



договор. Еще пишет. Это был не первый договор с рептилоидами.

 

11:34 Договоры рептилоидов с людьми.

Максим: О чем вообще был договор?

Василий: В  30-х  годах  с  Германией.  На  второй  вопрос  ответит,  чтобы  не

перебивали  вопросами.  Вопрос  задали  –  дождитесь  ответа.  Технологии  в  обмен на

ресурсы. Не до конца дописал.

Максим: Представляешь,  они  дают  информацию,  которую  дают  другие

контактеры.

Ирина: Какую?

Максим: Договоры с рептилоидами, с серыми, технологии в обмен на ресурсы.

Сейчас мы об этом слышим.

Ирина: Кто давал технологии?

Василий: Люди – тоже ресурс.

Максим: Люди – это тоже ресурс, да?

Ирина: Рабовладельческий строй на Церере?

Максим: Сейчас, Ириш. Нам нужно разобраться обязательно в этой ситуации.

Много информации идет именно той, о которой сейчас говорит Василий, в интернете

от контактеров.

Василий: Прошу не перебивать, если хотите разговаривать.

Максим: Хорошо, мы не будем тебя перебивать.

Ирина: Просто вопросы хотим задавать. А каков был предмет договора, если

уж ты начал о нем говорить, уважаемый Собеседник? Каков был предмет договора

именно с правительством США вашей цивилизации конкретно?

Василий: Мы даем технологии, ваши правители - ресурсы Земли и людей.

Ирина: Какие еще ресурсы, кроме людей, входили в предмет этого договора?

Василий: Квоты на похищения.

Ирина: А какие еще ресурсы, кроме людей, входили в предмет этого договора?

Василий: Пишет, что торговля. Помимо квоты на похищения - еда, минералы, и

кому  нужно  -  ваши  эмоции.  Феромоны,  если  я  подобрал  правильно  слово.  Вы

говорили, что не только плазмоиды эмоциями питаются, но и кто-то из них.

 

13:45 Эмоции людей - питание для рептилоидов.

Ирина: Каким образом от людей к вам переходили их эмоции?



Василий: Испуг. В основном.

Ирина: Каким образом он переходил к представителям вашей расы?

Василий: Технологические вопросы. Долго давать и открывать канал. У меня

тоже есть вопросы.

Ирина: У него есть вопросы. Хорошо, можешь задавать свои вопросы.

Максим: Подожди. Ты сейчас нам дал информацию о том, что вы заключали

договоры с Соединенными Штатами, где по этим договорам вы имели право похищать

людей, брать ресурсы и брать эмоции людей вместе с феромонами. На основании чего

ты не отвечаешь на вопрос, каким способом вы брали эти эмоции?

Ирина: Можно вкратце совсем.

Максим: Хоть  нам понимать,  как  вы брали эти эмоции.  Что вы делали  для

этого?

Василий: Гормоны.

Максим: Как вы их брали?

Василий: Незаметно. Он, видимо, не хочет отвечать на эти вопросы.

Ирина: Ладно, не хочет.

 

15:08 Технологии рептилоидов, переданные землянам.

Ирина:  По  этому  договору,  какие  технологии  вы  должны  были  конкретно

передать Правительству США?

Василий: Космические. Другого не расшифровывает. Надо расшифровывать?

Максим: Да.

Ирина: Хотя бы примерно, чтобы мы понимали, о каких технологиях конкретно

идет речь, которых у них не было на тот момент. Год договора узнаем, будет ясно, что

у них там было.

Василий: Дочитаю. Космические двигатели, строение летательных аппаратов,

сведения о строении.

Ирина: Космические двигатели какого вида?

Василий: ВАР мы его называем сейчас.

Максим: Расшифруй, пожалуйста, что такое ВАР.

Ирина: Принцип. Принцип движения. Главное, опиши принцип движения.

Василий: Ищет. Антигравитация. Может, не точное определение.

Ирина: Выполнили ли вы свою часть договора?

Василий: Он хочет написать, что технологии землян еще не способны, но они



передали технологии. Соединенные Штаты (я на эту тему уже разговаривал с ними)

имеют всю информацию по этому, они будут постепенно рассекречивать. Уже начали

рассекречивать о своих контактах с инопланетянами и эти технологии, которые имеют.

Ирина: Сейчас спросим еще пару вопросов.

Василий: Начало есть. Трамп начал этот процесс.

Ирина: Понятно.

Василий: Из секретности выводить это все.

 

17:34 Договор рептилоидов с США.

Ирина: Какой был год заключения договора?

Василий: 1954-ый по земному календарю, если мы говорим о договоре «Нэбо».

«Нэбо» они называют группу из 6 рас.

Ирина: Куда входит Минтака, насколько я поняла?

Василий: Они называют это Орионом.

Ирина: Это  был  физический  контакт  с  представителями  американского

правительства?

Василий: Да, MG-12.

Ирина: Представители от вашей цивилизации, которые входили в физический

контакт, брали разрешение на Пикране? Вообще на контакт с землянами?

Василий: Откройте канал, пригласите поговорить на эту тему. Он сказал, что

только за себя отвечает: «Я тонкостей не знаю».

Максим: Кого пригласить надо?

Василий: Огласите тему заранее, и выйдут на контакт. Это политика.

Максим: Понятно. А откуда ты этой информацией владеешь?

Василий: Не ваша тема. Тут политику не обсуждаете вы.

Максим: Откуда ты этой информацией владеешь?

Василий: Этот  Союз,  получается,  антагонисты  Межзвездному  Союзу  (МС).

Они с ними воюют, как бы конфликтуют. Потому что он даже не империей называет, а

какой-то союз рептилоидов, серых, еще, наверное, там кто-то есть.

Ирина: Он не спросил, входят ли они в МС? Он спросил, брали ли разрешение

представители  на  физический  контакт  с  землянами?  Не  на  астральный,  а  на

физический. Они на Пикране должны были взять. Либо на исследование, либо на что-

то еще.

Василий: Он пишет, что они не входят в Союз, им разрешения не нужны. Я



секари.

Ирина: Василий, дело в том, что у нас другая информация.

Максим: Одну секунду, подожди.

Василий: Я  секари,  самоназвание  пишет.  Я  секари,  который  входит  в  этот

Союз, что мы берем – это не секрет.

Ирина: Понимаешь ли, у нас информация, что любые физические контакты с

землянами любого Союза, даже с другой Галактики. Вот Мити прилетел, он все равно

брал разрешение на Пикране. Потому что именно пикранцы, а не Тубан, не Минтака

создавали людей. Больше всего их генов в нас. Рептилоидов есть там 5%. Пикранцев

30% сейчас, а тумесоутцев – 20%. Поэтому они считаются создателями нашей планеты,

и на физический контакт любой (может и не из МС прилететь) должен все равно там

взять разрешение. Цель указать, конечно же.

 

20:56 Нарушения правил Межзвездного Союза.

Максим: Мид, ЛиШиони, скажи, пожалуйста, а могут ли какие-то цивилизации

не брать разрешение?

Ирина: Они тогда должны как-то пролететь сквозь гравитационный маяк. 15

гравитационных  маяков,  которые  окружают  Солнечную  систему.  Если  у  них

гравитационные двигатели,  они должны выйти из прыжка, и на границе Солнечной

системы их остановит патруль, который на Хироне - спутнике Плутона, на Тритоне -

спутнике Нептуна (там есть тумесоутская база). Там спросят, куда вы направляетесь и

для чего? Там автоматическая система проверки.

Либо контакт был не физический, либо что-то наш уважаемый Собеседник не

договаривает  в  отношениях  с  Пикраном.  Другие  типы  кораблей,  другие  типы

двигателей, даже те, которые используют так называемую вами антиматерию, то есть

энергию свободного вакуума, они все равно гравитационными маяками вычисляются.

Так  как  они  вычисляют  любое  гравитационное  возмущение  на  границе  Солнечной

системы.

Василий: «Физические»  и  «разрешение  нужно»  -  это  по  теме  предыдущего

разговора? Первого разговора?

Ирина: Да.

Василий: Никакие разрешения не нужны. Они не входят и не признают этот

Союз, значит, они с ними воюют или как?

Ирина: Как  они  тогда  пролетели  на  Землю,  если  там  есть  гравимаяки  на



окраинах Солнечной системы, относящиеся к Союзу?

Максим: Есть  ли  у  вас  технологии,  которые  могут  обойти  гравитационные

маяки?

Василий: Конечно. Мы не о том опять начали. Тема – открытие канала Ирине.

Она потом спросит обо всем, сама.

Максим: Сама спросит у кого?

Василий: У Собеседников, которые будут приходить на общение по темам.

Максим: А  сейчас  мы  можем  пригласить  Собеседника,  который  будет  нам

отвечать на эти вопросы?

Василий: Я к этому и подвожу. Давайте, начнем.

Максим: Давайте, начнем. Тема о заключении договора Союза Шести.

Василий: Я сейчас передам.

Ирина: Он хочет, чтобы я писала?

Василий: Да, чтобы она писала.

Ирина: Не хочет через него писать, что я могу сделать.

Василий: Я сразу сказал: они хотят напрямую с Ириной разговаривать. Тема

разговора будет о том, кого пригласить.

Ирина: Последний вопрос. А чем вас не устраивает передача Василия?

Василий:  Еще  раз.  Хотели  без  контактеров  и  кураторов.  Это  лишние

шестеренки в механизме.

Ирина: Не  знаю,  о  чем  спросить.  Он просто  не  отвечает  на  вопрос.  Он  не

шестеренка,  а  контактер  ваш.  Чем  вас,  уважаемый  Собеседник,  не  устраивает  его

передача?

Василий: Вопрос. Ирина, будем открывать канал? Я вроде много сказал.

Ирина: Не знаю, как передам. Цивилизация новая.

Василий: Я спрошу как.

Ирина: Так, уже выходит. Через меня.

Максим: Для чего это нужно? Почему через Василия это передать невозможно?

Ирина: Откуда я знаю? Он не отвечает.

Василий: Он же сказал, почему не отвечает. Потому, что лишняя шестеренка.

Ирина: Он сказал, что лишняя шестеренка.

Василий: Сказал, что напрямую хотят общаться.

Максим: Как  вы  с  таким  неуважением  к  контактеру  можете  передавать

информацию?



Василий: По-моему, закрывает. Сейчас я передам. Если получится – сразу. Если

не получится, значит, как-то будем потом продолжать.

Ирина: Вообще разговор ни о чем.

Максим: Одни  страшилки  я  сейчас  услышал,  которые  я  слышал  от  других

контактеров в интернете.

Ирина: Ничего конкретного.

Максим: Ничего конкретно не было сказано. Ни на какой вопрос конкретно не

было отвечено. Опять та же самая информация: по поводу немцев, по поводу 54-го

года.

Василий: Я передал.

Ирина: Спасибо большое. Задавай, наверное, ты задавай.

Василий: На руку будет информация идти. Смотрите, если будет, пишите.

Максим: Ну, давай.

Ирина: Благодарю и принимаю.

Максим: С кем мы сейчас будем общаться?

Ирина: С кем мы сейчас будем общаться? Имя называет. Писать его?

Максим: Пиши. Вы можете общаться без передачи письма, напрямую.

Ирина: Да. Он просто мысленно говорит, ничего не пишет.

Василий: Значит, мысленно.

Максим: Давай тогда мысленно попробуем.

Василий: Тогда я этот закрою.

Ирина: Закрывай.

Василий: Что скажет?

Ирина: Давай, чтобы корректно было. Сейчас он мне скажет имя, и потом мы

спросим через этого контактера, что это он передал. Чтобы не сказали зрители, что я от

другого получаю.

Максим: Да, давай.

Ирина: Он мне сейчас назвал имя. Он мне представляется Рой Рих Мар. Это его

имя?

Максим: Это у тебя спрашивает?

Василий: Я уже закрыл, кто со мной разговаривал. Это выходит уже другой,

ваш.

Ирина: Мне сейчас отвечает мыслью, кто хотел писать через меня.

Василий: Это  уже  другой,  тот,  который  со  мной,  он  закрыл.  Сейчас  будет



другой.

Максим: Рой Рих Мар?

Ирина: Рой Рих Мар, еще рычит в конце.

Максим: Понятно.

 

27:06 Представление Рой Рих Мара. Цель контакта с Ириной Подзоровой.

Разногласия  Союза  Шести  и  Межзвездного  Союза.  Методы  рептилоидов  для

управления людьми.

Максим: Рой Рих Мар, с какой ты планеты?

Ирина: Шантрикусса.

Максим: Шантрикусса?

Ирина: Да.

Максим: Опиши, как ты выглядишь.

Ирина: Он мне показывает, как ящерица, только без хвоста. Она такая худая. У

него ярко-зеленая чешуя. И гребень вот тут.

Максим: Гребень еще есть, да?

Ирина: Да. Он стоит на худых ногах, длинных. По 4 пальца на руках и ногах. У

него вытянуто лицо, как у ящерицы. Светлые желтые глаза, круглые зрачки, они то

сужаются, то расширяются.

Максим: Я понял. Расскажи, пожалуйста, о себе. Рост у тебя какой?

Ирина: 2 метра 35 см.

Максим: Какая цель твоего контакта с Ириной?

Ирина: Передать информацию о нашем движении.

Максим: Что у вас за движение?

Ирина: Захвата Земли и присоединения к Союзу своих сателлитов.

Максим: Ваша  задача  –  захват  Земли  и  присоединение  к  Союзу  своих

сателлитов?

Ирина: Захват не корректное слово. Как протекция.

Максим: Колония?

Ирина: Протекторат.

Максим: А знаете ли вы о том, что у нас протекторат - это представители МС?

Ирина: Мы с ними не согласны. Мы не согласны с его протекторатом, потому

что он не дает вам развиваться.

Максим: Что значит «не дает нам развиваться»?



Ирина: Не включает вас в Фонд помощи молодым цивилизациям.

Максим:  А  что  это  за  Фонд  помощи  молодым  цивилизациям,  куда  вы

включаете?

Ирина: Это как раз то, о чем писал Василий. Это передача технологий, но не

только  космического  характера,  а  еще  медицинского,  политического  и  управления

массами людей с помощью химических веществ.

Максим: То есть вы хотите присоединить нас к себе и начать нами управлять за

счет химических веществ?

Ирина: Это управление во благо. Просто распыляются определенные вещества,

которые  влияют  на  мозг  людей,  и  они  перестают  совершать  противозаконные

действия.

 

30:10 Рептилоиды о химтрейлах на Земле. Ложно-духовное сообщество. Бог

в понимании рептилоидов.

Максим: А по твоей информации, существуют ли химтрейлы на Земле?

Ирина: Что такое химтрейл?

Максим: Это распыление химических элементов в ионосферу Земли.

Ирина: Конечно, существует. У вас же летают различные приборы.

Максим: Нет.  Распыляют  ли  специально  какие-то  вещества  для  управления

нами, либо для управления природой, погодой?

Ирина: Такие  эксперименты  возможны,  но  они  будут  скрыты  от

общественности, потому что это порицается вашим ложно-духовным сообществом.

Максим: Что значит «ложно-духовным сообществом»?

Ирина: Это  значит,  что  вы  духовность  понимаете,  как  свободу  воли.  А

духовность настоящая – это целесообразность.

Максим: Знаешь ли ты о существовании Души, Духа?

Ирина: Я  знаю,  что  вы  называете  этим  словом,  но  у  нас  по-другому  это

понимают.

Максим: Расскажи, пожалуйста, как у тебя понимается слово «Дух»?

Ирина: Часть энергии Вселенной.

Максим: В тебе есть эта часть энергии Вселенной?

Ирина: Конечно.

Максим: Откуда эта часть энергии Вселенной взялась?

Ирина: Она всегда была.



Максим: Можно ли назвать это Богом?

Ирина: Бог – это личность?

Максим: Бог – это Разум.

Ирина: Очень отдаленно можно назвать Богом, потому что энергия Вселенной

лишена  функции  управления.  Управление  все  возложено  на  ее  части,  на  нас.  Вы

понимаете  Бога,  как  управляющего.  Как  Президента,  самого  главного  из  всех

правителей, насколько я изучал земные религии.

Максим: Мы Бога понимаем, как все окружающее пространство. А религии -

да. Религии многие воспринимают, как управленца. Действительно так.

Ирина: Бог – это религиозное слово.

Максим: Да.

Ирина: Поэтому я взял  термин из ваших религий.  Это,  как  механизм,  как  я

понимаю Бога, не так как ты. Ты и Ирина понимаете его, как Свет. А я понимаю его,

как механизм законов  природы.

 

32:41  Возможность  генетической  модификации  людей  рептилоидами.

Связи рептилоидов с руководителями различных стран.

Максим: Расскажи,  пожалуйста,  большое  количество  контактеров  на  Земле

передают  информацию  о  том,  что  у  нас  проводятся  какие-то  генетические

эксперименты, о том, что внедряются гены рептилоидов, это правда?

Ирина: Наши друзья с других планет, оппозиционеры МС, в тайных контактах

предавали  вашим  спецслужбам  необходимые  компоненты  для  создания  ваших

собственных приборов, которые можно назвать наночипами. Но это не сами наночипы,

только компоненты. Потому что сами наночипы, если их передать, не будут работать в

ваших условиях. Им нужны другие электромагнитные сети, волны.

Максим: Знаешь ли ты что-то по поводу наночипов, которые хотят внедрять в

людей? И по поводу 5G сети, которая распространяется по Земле?

Ирина: Он  не  знает,  что  такой  5G.  Сейчас  я  ему  объясню.  Это  такой  вид

телефонной связи на волнах высокой частоты. Сейчас ЛиШиони подскажет тебе, какие

это  частоты.  Чуть  ниже  инфракрасных  лучей.  Да,  сверхвысокие  частоты.  Еще  раз

вопрос тогда. Знает ли он о внедрении чего?

Максим: Внедряются  ли  наночипы  здесь  уже  у  нас  на  Земле,  по  вашей

информации?

Ирина: Они только создаются. По нашей информации наши партнеры на Земле,



которые являются глубоко внедренными в ваши спецслужбы, сообщают, что работа

над ними только ведется, но пока не хватает многих технологий. Нужен магний очень

высокой очистки в соединении с гидридом натрия.

Максим: Понятно. Что ты думаешь по поводу вакцинирования человечества?

Нужны ли вакцины людям?

Ирина: Я не биолог, не медик. Я имею специализацию инженера по разработке

технологии  влияния  на  существ  антропоморфного  типа  в  целях  управления

правительствами. Это как химик-технолог.

Максим: Я правильно понимаю.  Ваше сообщество,  Союз Шести,  заключило

договоры  с  Соединенными  Штатами,  и  вы  уже  передали  им  технологии,  которые

сейчас находятся в разработке?

Ирина: Это было в 54-том. Потом наши представители, но не с моей планеты,

передавали другим странам.

Максим: Правительствам других стран?

Ирина: И спецслужбам,  которые руководились правительствами.  Но об этом

знают единицы людей в самом правительстве.

 

36:10  Биороботы  на  Земле.  Свобода  воли  в  Союзе  Шести.  Цели  Союза

Шести на Земле. Большие белые драконы. Планета Орзинак.

Максим: Есть информация, что вы имеете возможность менять внешность, то

есть приобретать человеческую внешность, это правда?

Ирина: Это наши биороботы. Они полностью могут управляться нами, и мы

можем смотреть через их глаза на расстоянии и двигать ими.

Максим: Большое  ли  количество  ваших  биороботов  находится  на  нашей

планете?

Ирина: Эта информация закрыта для меня, она секретна.

Максим: В любом случае, есть биороботы без Души, я правильно понимаю?

Ирина: Биороботы не могут иметь Душу. Это просто механические создания,

но более совершенные, чем ваши телефоны, например.

Максим: А что, мы не можем отличить по виду биоробота от человека?

Ирина: Без  специальных  приборов  нет.  Обычный  человек  не  может.

Энергетически  чувствительный  человек  может  уловить,  что  у  него  нет  ауры.  Она

может создаваться  искусственно,  это будет  видно.  Но у вас еще пока таких людей

мало.



Максим: Правильно ли я понимаю, вы находитесь без разрешения Пикрана?

Ирина: Мы  находимся  здесь  с  разрешения  Пикрана,  но  под  видом

исследователей.  Не  мы  конкретно,  я  не  нахожусь  вообще  на  Земле.  Наши

исследователи,  когда  они  прилетают.  Ближайшая  наша  база  к  Земле  находится  на

одном из спутников Нептуна. Мы исследуем именно планету Нептун.

Максим: Посещаете ли вы наши базы, представителей МС?

Ирина: Только  по  необходимости.  Если  есть  необходимость.  Например,

обменяться составляющими корабля, топливом или что-то такое.

Максим: Для  чего  ты  даешь  мне  информацию,  за  счет  которой  вы  можете

пострадать?

Ирина: По  просьбе  части  своего  народа,  Союза  я  вам  даю  информацию,

которую через вас можно передать землянам, чтобы подтолкнуть их вступить в наш

альянс.

Максим: Ваш  альянс  полностью  контролирует  тех,  кто  в  него  вступает.

Свободы выбора и воли там у вас нет?

Ирина: Свобода воли - это иллюзия. Она ведет только к разрушению.

Максим: Свобода воли - это иллюзия, которая ведет к разрушению?

Ирина: Да,  к войнам,  к насилию, потому что есть существа,  которые только

называются  людьми,  но  они  воплощенные  (по-вашему)  демоны.  И  если  им  дать

свободу воли, свободу выбора они будут разрушать ваше общество.

Максим: Понятно. Как вы относитесь к МС, в принципе? Вы же, получается,

действуете здесь без его согласия?

Ирина: МС пустил все на самотек, чтобы посмотреть, выплывите ли вы сами из

этого омута, в котором оказались, или нет. И не собирается вмешиваться напрямую.

Более того, если мы возьмем власть, то мы будем с ними иметь столкновение.

Максим: А хотите ли вы взять власть?

Ирина: Да. Ответ положительный, то есть присоединить власть. И не только

присоединить, а поставить своего человека или самим править.

Максим: Вы в своих телах хотите править?

Ирина: Можем и в своих телах. Можем и контактера, биоробота.

Максим: Как  интересно  все.  Расскажи  нам,  пожалуйста,  кто  такие  большие

белые драконы?

Ирина: Это планета Орзинак. Она не входит в МС. Она туда входила, но была

исключена.



Максим: В связи с чем она была исключена?

Ирина:  По официальному заключению комиссии МС она была исключена за

проведение  несанкционированных  опытов  с  биохимическими  элементами  на

поверхности Орзинака с населением собственного народа. Но там еще было нарушение

в контактах с землянами и другими расами. Это так по официальному заключению,

которое нам показали. За опыты не разрешенные.

Максим: Вы  считаете,  что  нас  спрашивать  не  нужно,  куда  мы  хотим.  Вы

считаете, что нами нужно просто начать управлять.

Ирина: Мы для этого и вышли на контакт с вашим контактером, чтобы увидеть

желание.  Мы  рассмотрим  в  эгрегорах  Земли  стремление  народа.  Стремление

большинства вас.

Максим: Правильно ли я понимаю, что вы будете выстраивать общество, где

все будет подчинено всему. Все будут ходить туда, куда вы скажете.

Ирина: Да, туда, куда мы скажем. У нас так живет наше население.

Максим: А вы изучали человеческую особь? Что она требует свободы воли, что

она очень свободолюбивая особь?

Ирина: Существуют  технологии  воздействия  через  вашу  гормональную

систему и системы восприятия, которые делают свободу воли мнимой.

Максим: Вы хотите нас подчинить через химические, биологические чипы и

препараты?

Ирина: Ваш  разумный  Дух  будет  рождаться  в  этом  теле,  но  все  решения,

которые он будет принимать, детерминированы его восприятием мира. А восприятием

можно управлять на расстоянии, потому что тело - это биологический компьютер.

 

43:12  Мнение  представителей  МС  о  Союзе  Шести  на  Земле.  Планы

рептилоидов  по  генной  модификации  людей.  Предполагаемый  выбор  людей

протектората для Земли.

Максим: У меня вопрос к ЛиШиони и к МидгасКаусу. Что вы думаете по этому

поводу  в  принципе?  Как  вы  собираетесь  огораживать  землян  от  вмешательства

рептилоидных цивилизаций?

Ирина: (Мид говорит). Об этих планах цивилизаций, которые не входят в МС,

сам  МС  знает  (у  него  есть  свои  спецслужбы).  Это  запрещено  МС.  Никаких

доказательств передачи компонентов кому-то, как известно, Бергастру предоставлено

не  было.  То,  что  он  сейчас  сказал,   он  же  не  называет  фамилии,  кому  они  были



переданы.

Максим: Может  быть  такая  ситуация,  что  МС  может  не  знать,  что

действительно  есть  прямые  контакты,  передача  технологий,  информации  и  всего

остального?

Ирина: Даже  если  МС не  знает  по  компонентам,  в  конце  концов,  создадут

нановакцину, если они, конечно, переданы.

(Рой Рих Мар говорит). Это еще зависит от того, как будут выделены ресурсы на

их создание вашими правительствами. Может быть, ваше правительство на это не даст

свои ресурсы.  Не сами технологии.  МидгасКаусу  прошу передать,  что  мы не сами

технологии  передали,  а  только  отдельные  компоненты.  И  мы  не  считаем  это

нарушением контактов, потому что мы технологии не передавали.

(МидгасКаус говорит). Все равно, если вы передали, это нарушение, потому что

это доказательство контакта физического. Они между собой разговаривают.

Максим: А нам-то что делать теперь?

Ирина: В смысле?

Максим: Мы  же  информацию  передаем,  что  контактов  без  разрешения  не

может быть. Оказывается, контакты без разрешения могут быть.

Ирина: Контакты без разрешения не могут быть. Но они могут прилететь на

Землю  для  других  целей.  Как  преступники  похищают  людей,  на  контакт  без

разрешения идут. Они там уже похищают.

Максим: Насколько  я  понимаю,  эта  ситуация  вплоть  до  военной  ситуации

сейчас может разразиться. Потому что МС нам говорит одну политику, теорию, о том,

что мы должны быть самостоятельными, что должны сами развиваться.

Ирина: Они об этом знают.

Максим: А  рептилоиды  говорят,  что  нами  нужно  управлять,  нас  нужно

подчинить.

Ирина: МС не согласен. Он же сказал,  что если попытаются вторгнуться,  то

будет война. Они понимают, что будет война с МС, потому что тут есть базы МС. Они

об этом прекрасно знают.

(Рой Рих Мар говорит). Почему я ответил, что в 54-от году не было разрешения

от Пикрана на контакт с землянами? Потому что были просто исследователи, которые

отправили в МС, его научное сообщество с нашей планеты сообщение, что они хотят

исследовать на Земле. Туда не входили контакты с людьми. Туда входило изучение

вулканов, изучение подводного мира. Это наши биологи. Отказать нам в изучении этой



планеты не может никто, потому что эта планета такая же часть всей Галактики, как и

МС.

Максим:  Рой Рих Мар, а как вы собираетесь в противовес МС людям давать

информацию? Хотя вы уже ее даете через многих контактеров. Но почему-то до конца

не  рассказываете  через  контактеров  о  том,  что  вы  собираетесь  полностью  нами

управлять. А хотя дают. Я что-то запутался.

Ирина: Дают.

Максим: Дают, да.

Василий: На первой встрече, по-моему,  говорил Хор Шу Маг, что они хотят

управлять.

Ирина: Я же технолог-химик именно по управлению.

Максим: Подожди, а правда ли, что вы хотите нас и биологически изменить?

Хотите нам до 30% рептилоидных генов внедрить?

Ирина: Есть  такие  ученые-генетики,  которые выдвигают такие  предложения

нашим правительствам. Хор Шу Маг это был один из ученых. Он философ, но был в

обществе ученых, которые выдвигали такую идею. Мы будем смотреть по ситуации. Я

вхожу в совет (как есть комиссия по контактам МС) Ордена Шести цивилизаций по

изменению ситуации на Земле. Если наш проект увенчается успехом, я буду одним из

тех, кто будет решать, как управлять и как менять.

Максим: Как  ваш  проект  может  быть  успешен,  если  Земля  находится  под

юрисдикцией МС? Объясните мне.

Ирина: Очень  просто.  Если  создадут  компоненты  наночипов,  с  помощью

которых возможно будет управление вашим восприятием, то через эти наночипы будет

внедрена информация через наших агентов на Селбете, у которых есть базы на Луне.

Они собираются,  кстати,  строить базы на Земле. Они вполне могут это делать,  они

члены МС. Отказать им даже при этой информации, которая сейчас есть,  не имеют

права, потому что они предоставят все необходимые сведения: для чего эта база и так

далее.

Эта база будет построена в ближайшие 20-25 лет, такой крайний срок. Может

быть, быстрее. На этой базе будет работать селбетовец, который будет знать о нашем

плане, который будет с нами в контакте, хотя бы в астральном. Когда ваши ученые под

управлением  правительства  создадут  эти  наночипы,  мы скажем,  что  они  будут  по-

прежнему управлять вами, но только более эффективно. Когда они с помощью земных

уже технологий поместят эти наночипы в людей, то наши рептилоиды с селбетовской



базы, которых не будут подозревать, потому что они будут в астральном контакте. Не

будет даже физических контактов, мы выберем того, кто ни разу не бывал на наших

планетах.  Такие  у  нас  есть.  И  отследить  их  невозможно,  потому  что  астральный

контакт,  по  уверению  самого  МС,  личное  дело  каждого.  Благодаря  чему  Ирине

разрешили с нами общаться.

Как только эти наночипы будут внедрены в землян, на селбетовской базе тайно

установят  аппаратуру,  которая  будет  управлять  их  роботами  и  одновременно

испускать волны для того, чтобы сами земляне под воздействием волн, которые будут

испускать наночипы, якобы пользуясь своей свободной волей, выбрали не МС, а нас.

Максим: МидгасКаус, ЛиШиони, а почему МС не вмешивается в ту ситуацию?

Ирина: В смысле, запретить им строить базу? Они еще не подали заявку,  по

крайней мере, я не знаю, о чем он говорит.

Максим: Они, получается, передали технологии. А технологии же передавать

запрещено?

Ирина: Не технологию, а компоненты. Они подчеркивают, что технологию не

передавали. Т.е. не сами чипы, а инструкции, показывает графики.

Максим: А что, можно инструкции передавать?

Ирина: Инструкции  передавать  нельзя,  но  если  он  это  сделал  в  тайном

контакте, под видом исследователя, например, геолога, он с ним просто встретился в

том месте, где назначил ему астральный контакт.

Максим: Правильно  ли  понимаю?  В  ближайшем  будущем  у  землян  будет

выбор:  либо  вступить  в  МС,  либо  вступить  под  воздействием  наночипов  в

рептилоидный Союз Шести?

Ирина: (ЛиШиони говорит). У нас тоже есть свои контактеры на Земле, у МС.

(Он сейчас ему отвечает). Если будут вводить чипы, значит, эти чипы будут введены и

этим контактерам. Они же земляне. Ваши властные структуры не знают, кто именно

наш контактер. Они просто автоматически введут, если их изобретут.

О введении чипов,  которые созданы по технологиям МС или их Союза  (эти

технологии все известны), об их излучениях, а тем более, об их влиянии будет сразу

известно МС. Во-первых, не примут выбор землян, сделанный под воздействием таких

чипов,  а  во-вторых,  действительно,  извлекут  эти  чипы  из  того  же  контактера.

Установят, по какой технологии он изготовлен. К правительству той планеты, которая

будет установлена, как изобретатель этих чипов (а они все известны, эти технологии),

возникнут  вопросы.  Она не  состоит  в  МС,  конечно,  может  не  быть  доказано.  Они



могут сказать, что это какой-то преступник. В любом случае, будет внедрена операция,

например, когда люди спят, чтобы дезактивировать эти чипы. У нас тоже есть поля.

 

54:31 Правомерность информации о действиях Союза Шести на Земле.

Максим: Правильно ли я понимаю? Та информация, которую несут некоторые

контактеры о том, что нас будут чипировать, о том, что нами будут управлять за счет

распыления разных химических элементов, она имеет место быть?

Ирина: (Мид говорит). Если у них было бы все в порядке с этим, ты подумай

сам, для чего бы они стали сообщать это контактеру МС, да еще в нашем присутствии?

Они бы тогда сделали эту операцию сверхсекретной. И не то, что Ирина, а вообще бы

никто о ней не узнал, а ты говоришь о том, что она везде поднимается.

Максим: Да. Контактеры много информации несут по поводу чипов, по поводу

вакцинации, по поводу управления нами через электромагнитные волны и многое, что

другое.  Получается,  что  эта  информация  имеет  место  быть,  но  сейчас  она  еще  не

внедрена?

Ирина: (Ро  Рих  Мар  говорит).  Она  еще  не  внедрена.  Она  еще  на  стадии

разработки.  Но  я  еще  раз  повторяю,  что  я  ее  даю  с  целью  отследить  реакцию

общественности на эти предложения. Я пошел на риск для своей цивилизации. Дело в

том,  что  МС известно  о  позиции  нашей  цивилизации  и  об  ее  взглядах.  А  то,  что

переданы компоненты наночипов и инструкции, как их собирать (показывает графики),

в любом случае, я не назову тех, кто это сделал. Я их сам не знаю. Это знает только

правительство  моей  планеты,  а  кто  конкретно  из  правительства  знает,  это  мне

неизвестно.  Придется  МС  и  Совету  Безопасности  прилетать  и  извлекать  из  них

информацию.

Максим: Дорогие друзья, я сам в небольшом недоумении. Я думал, что это все

происки  низковибрационных тонкоматериальных цивилизаций.  А сейчас  я  получаю

информацию о том, что все это реально, и то, о чем мы сейчас говорили, возможно в

будущем. Оказывается, уже переданы схемы для того, чтобы все организовать.

Мы  вторую  встречу  на  данный  момент  заканчиваем.  Я  буду  ждать  от  вас

вопросов. Я очень внимательно отнесусь ко всем вопросам. Я не буду себя убеждать,

что это происки низковибрационных тонкоматериальных цивилизаций. Я убедился в

том, что это действительно существует, это есть, действительно нами хотят управлять

рептилоиды, как говорят многие контактеры. Но сейчас я услышал серьезную важную

вещь, что выбор, в любом случае, будет за нами. Я правильно понимаю?



Ирина: (Мид говорит). Да, конечно. Потому что если в МС будет известно, что

вам  введены наночипы  (а  через  контактеров  это  будет  известно,  у  нас  достаточно

физических  контактеров),  то  тогда  будет  вмешательство  МС  через  поля,

экранирующие и поля селбетовцев, и кого угодно.

Максим: Есть возможность нам помочь, правильно я понимаю?

Ирина: Да. Но пока никаких чипов, я еще раз повторяю, у вас не выявлено. У

вас вообще нет технологий. Не знаю, что они вам передали, на какой это было стадии

разработки. Может быть, они просто ввели вас в заблуждение, но пока ваши земные

ученые далеки.

Максим: Василий, ты что-то хотел сказать?

Василий: Пришла информация по телевидению и в Ютубе, что китайцы уже

вводят жидкие чипы в организм человека.

Ирина: Причем тут телевидение, оно не подтверждается.

Максим: Смотри, есть эта информация. Действительно, есть возможность для

Китая  экспериментировать  уже  с  разными  технологиями.  Но  пока  технологий

реальных нет. Об этом говорят наши представители МС.

Ирина: (ЛиШиони  говорит).  Если  бы  вводили  чипы,  хоть  в  Китае,  хоть  в

России,  хоть  в  США,  хоть  жидкий,  хоть  какой,  первая  функция  чипа  -  отследить

местоположение.  Это самая примитивная,  которая  была несколько миллионов лет в

цивилизациях МС, когда мы только начинали. Этот самый примитивный чип может

отследить  человека.  А  теперь  подними  всю  информацию,  например,  по  Китаю.

Сколько у них там детей и людей просто пропадает в горах, в лесах, в реках. Их ищут

спецслужбы, люди. Если бы вводили чипы, их бы нашли.

Максим: Скорее  всего,  эта  информация  о  том,  что  экспериментальные

разработки уже в Китае есть. Но об этом пока мы не будем разговаривать.

Ирина: МидгасКаус говорит: «У нас тоже чипы есть».

Максим: Да. Дорогие друзья! Я прошу вас под этим видео внизу оставить свои

вопросы, свои комментарии. Мы обязательно создадим группу, которая будет собирать

эти  вопросы,  эти  комментарии  для  следующей  встречи  с  представителями

рептилоидной  цивилизации.  Напишите  даже,  пожалуйста,  кого  пригласить  на

следующую  встречу.  Может,  попробовать  пригласить  цивилизацию  драконов,  этих

высоких 5-6 метров, которые с крыльями. Но это все будет зависеть от вас.

Дорогие  друзья,  всем  пока.  Василий,  спасибо  тебе  огромное.  Ты  нам  очень

много информации дал для размышлений.



Василий: Я думаю, что эстафетную палочку передал. Моя функция закончена?

Максим: Нет, Василий. Твоя функция не закончена. Я думаю, что наши зрители

захотят лично пообщаться с представителями рептилоидных цивилизаций. Сможешь

ли ты им помогать в этом?

Василий: Если помощь нужна, то да.

Максим: Можем ли мы давать твои координаты и данные для того, чтобы ты

передавал информацию интересующимся людям?

Василий: Да, давайте.

Максим: Все, отлично. Мы на этом заканчиваем. Дорогие друзья, всем пока. До

новых встреч.

Василий: До свидания.


